

Café del Mundo - dance of joy

Ein Sommernachtstraum in spanischen Gärten - das wäre ein passender Untertitel für dieses Album mit zauberhafter, südlich inspirierter Gitarrenmusik.

Jan Pascal und Alexander Kilian entführen den Hörer in eine Welt magischer Impressionen und rhythmischer Tänze und entzünden dabei ein atemberaubendes Feuerwerk. Auf der Grundlage des Flamenco, aber auch inspiriert von arabischen und lateinamerikanischen Elementen, entfalten sie opulente Klangbilder von herrlicher Farbenpracht. Abwechslungsreich und doch im Fluss, luftig leicht, und doch voller Tiefgang ist ihre Musik. Da sind nicht nur handwerkliche Meister am Werk, sondern ein von Lebens- und Musizierlust vibrierendes Team kongenialer Geister.

Alexander Kilian besucht im Sommer 2007 einen Gitarren-Workshop von Jan Pascal. Es knistert, sie spielen fortan zusammen. In einer inspirierten Herbstwoche komponiert Jan Pascal die Musik von „dance of joy“. Die Arrangements entstehen zusammen mit Alexander Kilian im Tonstudio. Erstmals erscheint das Album unter dem Titel „nuevo cuarteto“, im Mai 2008 im Eigenverlag. Für die Veröffentlichung beim Label GLM im Dezember 2015 werden einige Gitarren-Parts neu eingespielt und das Album in ein transparentes, „luftig leichtes“ Klanggewand gekleidet.